

## Gewinnerinnen des DKKV-Förderpreises 2024

### Auszeichnung für herausragende Forschungsarbeiten im Bereich Katastrophenvorsorge

Der **DKKV-Förderpreis** wird jährlich ausgeschrieben, um herausragende Forschungsarbeiten und Best-Practice-Beispiele im Bereich Katastrophenvorsorge und Katastrophenrisikomanagement zu würdigen. Der Preis richtet sich an deutsch- und englischsprachige Bachelor- und Masterarbeiten und wird in zwei Kategorien vergeben. Diese werden mit einem Preisgeld von 500 € (Bachelor) und 1.000 € (Master) sowie einer zweijährigen Mitgliedschaft als Young Professional im DKKV prämiert. Der Förderpreis wird an Abschlussarbeiten vergeben, die einen Beitrag zur Vision des DKKV leisten: **„Eine resiliente Gesellschaft durch nachhaltige Krisen- und Katastrophenvorsorge schaffen“**.

Wir freuen uns, die diesjährigen Gewinnerinnen des DKKV-Förderpreises 2024 bekanntzugeben:



**Leonie Eberhardt**, Absolventin der Ludwig-Maximilians-Universität München, erhält den DKKV-Förderpreis 2024 in der **Kategorie Bachelor** für ihre herausragende Abschlussarbeit mit dem Titel „Chancen und Herausforderungen der Digitalisierung von Warnsystemen im Katastrophenmanagement“.



**Paula Gnielinski**, Absolventin der Universität Potsdam, belegt den ersten Platz in der **Kategorie Master** für ihre exzellente Thesis mit dem Titel „Governance Capacity in Public Crisis Management Extreme Weather and its Challenges for the Administration“.

Mehr zu den Arbeiten der Gewinnerinnen sowie weitere Informationen rund um den DKKV-Förderpreis finden Sie auf unserer [Webseite](#).

#### Jury-Mitglieder

- Prof. Dr.-Ing. habil. Norbert Gebekken (Universität der Bundeswehr München)
- Florian Klinner (DRF Luftrettung)
- Dr. Carolin Saltzmann (DRK)
- Prof. Dr. Peter Schmiedtchen (Hochschule Magdeburg –Stendal)
- Dr. Anne Schneibel (DLR)

Wir bedanken uns bei unserem institutionellen Mitglied **DRF Luftrettung** für die freundliche Unterstützung des DKKV-Förderpreises 2024! Die DRF Luftrettung ist eine der größten Luftrettungsorganisationen Europas, die Einsätze in der Notfallrettung, Verlegungsflüge und Rückholungen von Patient:innen aus dem Ausland durchführt.

**DRF Luftrettung**

## Winners of the DKKV Promotional Award 2024

### Award for outstanding research work in the field of disaster risk reduction

The **DKKV promotional award** is awarded annually to recognise outstanding research work and best practice examples in the field of disaster risk reduction and disaster risk management. The prize is aimed at German and English-language Bachelor's and Master's theses and is awarded in two categories. These are honoured with prize money of €500 (Bachelor) and €1,000 (Master) as well as a two-year membership as a Young Professional in the DKKV. The prize is awarded to theses that contribute to the DKKV's vision: **'Creating a resilient society through sustainable crisis and disaster prevention'**.

We are delighted to announce this year's winners of the DKKV Promotional Award 2024:



**Leonie Eberhardt**, graduate of Ludwig-Maximilians-Universität München, receives the DKKV Promotional Award 2024 in the **Bachelor's category** for her outstanding thesis entitled 'Opportunities and challenges of the digitalisation of warning systems in disaster management'.



**Paula Gnielinski**, a graduate of the University of Potsdam, took first place in the **Master's category** for her excellent thesis entitled 'Governance Capacity in Public Crisis Management Extreme Weather and its Challenges for the Administration'.

You can find out more about the winners' work and further information about the DKKV Promotional award on our [Website](#).

#### Jury-Members

- *Prof. Dr.-Ing. habil. Norbert Gebekken (University of the Bundeswehr München)*
- *Florian Kliner (DRF Luftrettung)*
- *Dr. Carolin Saltzmann (DRK)*
- *Prof. Dr. Peter Schmiedtchen (University Magdeburg –Stendal)*
- *Dr. Anne Schneibel (DLR)*

We would like to thank our institutional member **DRF Luftrettung** for their kind support of the DKKV Promotional Award 2024! DRF Luftrettung is one of the largest air rescue organisations in Europe, carrying out emergency rescue missions, transfer flights and patient repatriations from abroad.

 **DRF Luftrettung**